

梅の里



NO. 6

令和4年

9月27日(火)発行

珠洲市立飯田小学校

子ども達の手でつくる運動会 ～一人一人の心意気と成長を見ました～

校長 四十住 基子

9月17日(土)晴天の下、今年の運動会を開催しました。昨年度に引き続き、感染症対策や熱中症対策をとって、半日プログラムで行いました。また、今年は特に「子ども達の手でつくりあげる運動会」を目指してきました。企画から競技の準備、そしてアナウンス等、できるところは、児童の意見を聞き、できるだけ児童の力で実施することをお願いしました。児童たちは、期待によく応え、練習期間中も運動会当日も、一人一人自分の力を発揮してくれました。

初めは、とまどっていた1年生も、頑張っでダンスも競技も覚えて披露することができました。よく頑張りました。2年生は、自分たちで放課後練習をして本番に臨み凛々しく成長した姿を見せてくれました。上級生になったなあと感心しました。3年生は、表情豊かにダンスやスタuntsを仕上げ、下級生を指導してくれました、「低学年のリーダー」という目標を見事達成しましたね。4年生は、練習でも、本番の競技や運営も進んで取り掛かり、いつでも本気で立ち向かっていました。とても頼もしい存在でした。5年生は、時には6年生の気持ちを察して裏方に徹し、時には前面に出てリードしてくれました。「最強の黒子」の名を体現しましたね。6年生は、本当によく頑張りました。当日までに、数々の準備や話し合いを繰り返しました。自分たちで考え、下級生たちを勇気づけ、いろんなピンチにも決して投げ出さず、全力で立ち向かってくれました。心細い時もあったでしょう、でも我慢強くやり遂げてくれました。閉会式での6年生の純粋な笑顔と涙を見て、心からありがとう、と言いたくなりました。自分たちで行うことは大変困難なことです。様々な課題に対しても、対策をとり、協力してやり切ってくれた6年生の姿は、目指すべき「自立」の姿です。よく達成してくれましたね。子ども達はすごい力をもっています。それは、一人一人が必死で努力することで、お友達や家族、周囲のみんなを元気づけられるという力です。飯田小の児童には、一人一人頑張ることは、自分のためだけでなく、みんなに力を与えられることをしっかり覚えて成長して欲しいと思います。保護者の皆様、準備期間も含めて、お子様と一緒に考えて、励ましてくださり、ありがとうございました。テント設営や受付等のご支援をいただき、安心安全な運動会を実施できましたことを、あわせて感謝申し上げます。

さて、秋になりました。秋は、集中して何かに取り組むにはよい季節です。飯田小の子ども達には、次に勉強の秋を極めてほしいと思います。一つは、授業中での発表力を付けてほしいです。自分の考えを、相手にわかりやすく伝えたり、相手の考えを受けてさらに深めたりして表現する力です。将来、必ず必要になってくる力だと考えます。もう一つは家庭学習の習慣です。低学年20分、中学年40分、高学年60分、きちんと机に向かって勉強できるようになってほしいと思います。小学校時代に、家庭で勉強する習慣を身に付けてほしいと思っています。その習慣が、その人の一生を支えてくれると思います。自分の考えを持ち、自分の考えを伝える、そして家庭学習を習慣化する。秋は、自立した学習者へと成長することを期待します。



10月の行事予定

清潔チェック 4・11・18・25

日	曜	学校行事
1	土	
2	日	
3	月	街頭指導 防犯パトロール
4	火	生き物観察まとめ3・4限目(3年生)
5	水	後期委員会発足
6	木	朝の読み聞かせ オルカプラス来校(午後)
7	金	おはよう挨拶 オルカプラス来校(午前)
8	土	
9	日	
10	月	スポーツの日
11	火	かがやき集会(任命式)教育実習生(八木さん)来校～18日 いじめ携帯アンケート
12	水	後期クラブ発足 PTA役員会18:00 創立150周年実行委員会18:30
13	木	
14	金	
15	土	
16	日	市防災訓練9:00～
17	月	街頭指導 おはよう挨拶 安全点検・プザ点検
18	火	長寿会交流(1年生)
19	水	
20	木	朝の読み聞かせ
21	金	
22	土	
23	日	
24	月	全校朝会 創立150周年記念式典14:00～
25	火	集金日
26	水	委員会
27	木	おはよう挨拶
28	金	
29	土	創立150周年記念事業鼓笛パレード10:00 いいフェス11:00～
30	日	
31	月	

11月の主な行事予定

- 1日(火) 街頭指導 学校公開①
授業参観・給食試食会(1年生保護者)
非行被害防止講座
- 2日(水) 学校公開②
- 4日(金) マラソン大会
- 7日(月) 防犯パトロール
- 12日(土) 授業日
SDGs学習取組報告会(5・6年生)
生き物観察報告会(3年生)
ラポルトすずにて
- 14日(月) 振替休業日(12日分)

※11月の予定は9月26日現在のものです。変更になることがあります。

**修繕していただきました！
ありがとうございました**

地震や経年劣化で痛んでいたところを直していただき、子どもたちが、より安全に、より快適に過ごせるようになりました。



校舎前のアスファルトを修繕



プール機械室屋根の修繕



非常階段 コンクリート補修

図書室のカーペット 貼り替え



自分たちで盛り上げた運動会！！ みんなの力が一つになりました(9月17日)

大会スローガン「燃え上がれ 全員笑顔で 運動会」



グループリーダー
ツバキ 川端秀虎さん
ヒマワリ 清水珠里さん
スズラン 石尾太暉さん
アジサイ 田保彰大さん
による「選手宣誓」



低学年種目「玉入れ」



高学年種目「綱うばい」



「鼓笛演奏」



綱引き
優勝チーム「スズラン」と
6年生の保護者チームとの対戦

縦割り判対抗「ダンスバトル」



スズラン



ヒマワリ



ツバキ



アジサイ

運動会を振り返って…

今日、運動会がありました。80m走とダンスバトルと玉入れやリレーに出ました。80m走は2位だったからくやしかったです。ダンスは、スタントの時ふえをならすのがきんちょうしたけどできてうれしかったです。ダンスもきんちょうしました。玉入れは、山岸先生から「1mはなれて入れたら入るらしいよ。」と言われたのでやってみたら4こぐらい入ったのでうれしかったです。1回目も2回目もかっただけびっくりしました。玉入れはツバキ1位でした。リレーでは、いきおいよく走りました。ツバキはリレーで3位だけでしたががんばりました。さいご、けっかがツバキグループが優勝して本当にうれしかったです。どのグループもよかったです。4、5、6年生のこてきがそろってすごかったです。足ふみが右左とそろってかっこよかったです。来年の運動会も楽しみです。

(3年)

ぼくは、自分の目標の「優勝して6年生が喜ぶ最高の運動会」にできたと思います。優勝した後は、6年生が喜んでくれたので、ぼくは自分の目標が達成できたと思いました。楽しいと思ったのは、全部の競技です。わけは、勝ったときは、とてもうれしかったけれど、負けても楽しいと思えたからです。鼓笛は、最高でした。みんなの音がそろとうれしいからです。

(4年)

ごみを拾ったり、使った場所をかたづけたりできました。「楽しむ」ではなく「愉しむ」で運動会の練習や本番でできました。そして最後まで全力を出して勝ちきることができました。また、アルコール消毒を配ったりと、「うらでがんばる力」をつけることができました。運動会ですべった力を生かしていきたいです。

ダンスでつけた「人前でも笑顔でいること」は、はずかしくないことだと知ることができました。

(5年)

私は、自分から思っていることを相手に言えません。だけど、この運動会を通して、皆の前で話すことが少しずつできるようになったのではないかと思います。けれども、みんなに言うのではなく、人に言ってもらえることもまだあります。前と比べると、自分の中ではできるようになったと思います。

(6年)

おめでとうございます！

石川県少年相撲選手権大会(9月11日)
6年女子の部

石川県スポーツ少年団相撲交流大会
(9月23日)

団体の部
3位 飯田相撲教室
スポーツ少年団 B

3年の部
6年の部

珠洲市児童生徒理科研究作品展入選

6年
5年
4年
2年